

La Junta, siempre la Junta

José Manuel Mármol Servián (Candidato del PSOE a la Alcaldía de Priego de Córdoba)

Lunes 16 de febrero de 2015 - 20:56



En estos cuatro años de gobierno del Partido Popular en el Ayuntamiento de Priego la Junta de Andalucía ha sido el comodín diario para un equipo de gobierno que, en un intento de justificar su ineficaz gestión en el Ayuntamiento, ha querido usar a la administración andaluza como la causante de todos los males del municipio.

Culpa de la Junta, culpa de la Junta, culpa de la Junta. Una estrategia liderada por la a ratos alcaldesa a ratos presidenta de Diputación y seguida por su séquito de concejales,

asesores y su costoso equipo de comunicación. Y quizás no sea una estrategia sino una obsesión compulsiva. Que la Junta tendrá sus errores, como todas las Administraciones en España, necesitadas de un cambio en su organización y funcionamiento interno que nos permitan tener entidades más eficientes. Pero ser crítico, no significa dejar de poner en valor lo que la Junta de Andalucía ha hecho y hace por Priego y sus aldeas y que algunos creen que borran con su eterna acusación de deslealtad y abandono. Porque desleal con su pueblo es un equipo de gobierno que no solicita algunas convocatorias de las subvenciones de la Junta de Andalucía. Una estrategia importada de los nuevos métodos seguidos en Diputación para generar posteriormente crispación ante la ciudadanía.

El compromiso de la Junta con Priego siempre ha existido desde su creación en el año 1981, y en 2015 continúa igual de fuerte e inquebrantable. Sirva de ejemplo el nuevo helipuerto, una prioridad de la Junta de Andalucía para mejorar la asistencia sanitaria por vía aérea en caso de emergencias en la comarca de Priego. Una actuación que se suma a una larga lista de compromisos que contribuyen al desarrollo socioeconómico de nuestro pueblo.

En estos años de colaboración autonómica destacan infraestructuras que eran objeto de deseo por su importancia para muchas ciudades andaluzas y que la Junta de Andalucía situó en Priego, como son la Villa Turística y el Jardín Micológico, único en Europa. Inversiones millonarias que no han sido rentabilizadas por el municipio, puesto que el Ayuntamiento, a lo largo de las legislaturas y especialmente en esta última, se ha mantenido como mero espectador y no como un agente implicado.

Hay una larga lista de proyectos llevados a cabo por la Junta de Andalucía que han cambiado Priego y las aldeas. En la última destacan la construcción de los juzgados, la ITV, el nuevo centro del Carmen Pantión, las obras del recreo de Castilla, la estación depuradora de aguas, la rehabilitación de la plaza de toros o los 700.000€ para la consolidación del lienzo de las murallas del castillo en el año 2010.

También ha sido la Junta quien ha invertido en Priego más de un millón de euros para que el Ayuntamiento haga contratos a personas desempleadas a través del programa Emplea Joven, Emplea 30+ e inclusión social, un importe que se verá aumentado de forma inminente con las ayudas a la contratación de mayores de 45 años. Unos contratos que han supuesto un alivio para miles de familias durante unos meses. Mientras tanto,

el Partido Popular pidiendo a sus ayuntamientos que no pusieran en marcha estas ayudas, porque venían de la Junta.

Y hablar de inversiones y compromiso social de la Junta de Andalucía es hablar de la Ley de la dependencia. ¿No sabe el equipo de gobierno del Partido Popular que la Junta destina para dependencia en Andalucía lo mismo que Rajoy destina para toda España? Porque sí saben, y bien, quedarse con una buena parte de lo que la Junta transfiere al Ayuntamiento para dedicarlo a la ayuda a domicilio.

En este breve recorrido no podemos olvidarnos de la Educación. La Junta de Andalucía dedica a Priego y las aldeas cada año unos 15 millones de euros para mantener la escuela pública. Un modelo educativo que no quiere el Partido Popular, quitando en las comunidades donde gobierna las ayudas a la gratuidad de los libros de texto y ahora desde el gobierno central quieren mercantilizar los estudios universitarios. Todo con un claro fin: echar de las aulas a los hijos de los trabajadores. Pero ese es otro tema.

Desde el PSOE de Priego y las aldeas seguiremos apostando por la colaboración y la cooperación con la Junta de Andalucía como se ha hecho siempre: con lealtad, transparencia y buena predisposición. Porque es la Junta, siempre la Junta, la que ha estado apoyando los grandes proyectos para nuestro pueblo y haciendo posible la prestación de servicios esenciales en la vida diaria de los prieguenses. Y estoy seguro de que seguirá siendo así con Susana Díaz como presidenta.